

« Le déroulement de cette activité a été incroyable; la réponse des deux communautés a été remarquable. Non seulement presque toutes les personnes rencontrées ont accepté de se faire tester, mais la plupart d'entre elles étaient fières de prendre part à la campagne. C'est une activité que nous voulons assurément offrir dans toutes les communautés! », a mentionné Linda Godin, directrice des soins infirmiers au Centre de santé Inuulitsivik.

Les obstacles aux soins de santé incluent les craintes à l'égard de la confidentialité. Dans des communautés où tout le monde se connaît, le simple fait d'aller à la clinique requiert une dose de bravoure. Certaines infections peuvent également faire l'objet de stigmatisation. Lors de la récente campagne éclair, tant les jeunes que les moins jeunes ont participé en grand nombre aux initiatives de dépistage non seulement pour permettre la détection d'infections, mais aussi pour montrer qu'il est normal de se faire tester et éliminer ainsi la stigmatisation des personnes qui veulent se faire soigner.

« Une telle campagne vise à rendre notre communauté plus en santé, c'est vrai, mais elle vise aussi à changer la mentalité. Certaines infections font l'objet d'une grande stigmatisation et cela doit cesser. Les personnes qui se font tester et traiter ne sont pas le problème, ils sont la solution », a mentionné Kulu Tukulak, membre du comité de santé de Puvirnituk.

– 30 –

La Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik est un organisme public créé en 1978 en vertu de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois. Elle est chargée de fournir sur presque tout le territoire du Québec situé au nord du 55^e parallèle des services de santé et des services sociaux aux habitants des 14 communautés.

Source: Nunavik Regional Board of Health and Social Services

For information: Rhéal Séguin
Agent de communication, NRBHSS
Tel.: 819 964-2222 or 1 844 964-2244 ext. 223
Cell. : 418 564-6974
rheal.seguin.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca